

Expo Bosque continúa batiendo marcas

Todo un éxito de convocatoria de expositores, como así también desde el punto de vista de afluencia de público, se convirtió la reciente versión de la “Expo Bosque” de Chonchi 2026, desarrollada este fin de semana en el Parque Municipal de Notuco.



El tradicional evento que fue organizado por la Municipalidad de Chonchi, a través de su Dirección de Desarrollo Económico Local, DIDEI en conjunto con la Agrupación de Productores Forestales “El Canelo” y CONAF.

Durante la ceremonia inaugural de esta 20 versión de la “Expo Bosque”, el alcalde de Chonchi, Fernando Oyarzún Macías, destacó el trabajo visionario que tuvieron los integrantes de la agrupación El Canelo hace más de 20 en organizar este gran evento que se transformaría en el tiempo. “El anhelo que tenían muchas personas que integraron esta agrupación El Canelo y que hoy día físicamente ya no están presentes, pero que siguen en el corazón de cada uno de ustedes. A través de su presidente, don Avelino Guenuman y de cada uno de sus integrantes, reconocer esa mirada de poder visualizar la importancia que tiene el bosque y los ecosistemas que involucra con respecto al cuidado y protección de la flora y fauna y desde el punto de vista hídrico”.

En la ocasión, estuvieron presentes 14 empresas vinculadas al rubro forestal y agrícola, más de 70 artesanos y productores locales, 8 viveros emprendedores. Además de la presencia de áreas protegidas clave como el Parque Nacional Chiloé, Parque Tepuhueico y Parque Tantauco.

Al término del evento, Rodrigo Siebald, director de Desarrollo Económico Local, DIDEI de la Municipalidad de Chonchi, expresó su satisfacción por el éxito obtenido. “Ha sido una feria muy exitosa, ha llegado un marco de público muy importante, la cantidad

de empresas vinculadas a los servicios del bosque, del agro. Se les agradece a todos ellos y la verdad que nos vamos muy contentos, porque esta es una actividad familiar, tranquila como todas aquellas que se organizan en el Parque Municipal de Notuco”.

En tanto, Claudia Guineo, jefa provincial de CONAF, igualmente expresó su satisfacción por la gran convocatoria de esta tradicional actividad. “Estamos muy contentos de celebrar estos 20 años de la Expo Bosque, nos acompañó harta gente en estos dos días, estuvimos con unas exposiciones maravillosas de los artesanos, productores forestales, pudieron degustar muchos platos típicos y para nosotros lo más importante que es un espacio de encuentro entre las personas, los productores, los artesanos del rubro del bosque”.

Mientras que, el presidente de la Agrupación de Productores Forestales “El Canelo”, Avelino Guenuman, puso en relieve el trabajo en conjunto que permitió sacar cuentas alegres. “Estamos contentos con el respaldo de la Municipalidad de Chonchi, de CONAF que siempre nos juntamos durante estos 20 años, por lo que los que somos socios de nuestra agrupación El Canelo estamos felices por el gran éxito logrado”.

Diego Tapia, presidente de la Agrupación “Repuyen” de Chonchi, destacó el exitoso desarrollo de este evento. “Encuentro que la feria este año ha estado super linda, me encanta ver tanta gente visitando la comuna y a las empresas que nos vienen a aportar dentro de lo que ellos pueden ofrecer ha sido muy lindo acá en la comuna”.

Por último, el alcalde de Chonchi, Fernando Oyarzún agradeció en

nombre del Municipio y del Concejo Municipal, a cada participante y visitante, a las empresas del rubro, artesanos y a los emprendedores

gastronómicos, que su esfuerzo y talento, permitieron mostrar a Chonchi con lo mejor de nuestra tierra y economía local.

Ilustre Municipalidad de
CHONCHI
 Patrimonio Vivo

**CALENDARIO REVISIÓN TÉCNICA
 ENERO Y FEBRERO 2026**

ENERO	
- Jueves 29	
- Viernes 30	
- Sábado 31	
FEBRERO	
- Viernes 20	
- Sábado 21	
- Jueves 26	
- Viernes 27	
- Sábado 28	

HORARIO DE FUNCIONAMIENTO:
 Desde 9:00 a 13:00 horas y de 14:00 a 18:00 horas.